
申Ἠ入Ὕ書 
 

ब成Ỗ９भỗ月ổỘ日Ἷ予算特別委員会ἼἛいἷẩ貴党

Ἷ曽根ὀἩὒ議員ὙὛ豊洲新市場移転Ἷ決定ὀẩあἰ

Ἔὓẩ当時Ἷ石原知事Ἱ都議会自民党ἱけἸ進ὒἷ

ἰἜἿὙうἻẩ都民Ἴ重大Ἳ誤解をͥえ旨Ἷ発言Ἕ

あὛまἨἰẪ 

都政Ἷ重要事項ὀẩ知事Ἱ議会ἿỖ元代表制ἿὓἹẩ

精力的Ἳ審査及び議論を重ἾἰうえἸ決定ἪこἹ

を原則ἹἨἷἛὛẩ本件Ἴἵいἷὓẩ当時第ổ党Ἰあἴἰ

民主党ἛὙびẩ自民党ẩ公明党Ἷ大多数Ἷ賛成Ἰ議決

さὝἰὓἿἸあὛまἪẪ 

Ὑἴἷẩ昨日Ἷͤ正確Ἳ発言Ἴἵいἷὀẩ貴党Ἔ予

算特別委員会Ἷ場ἸἿ発言Ἷ撤回及び当該議事録Ἷ

削除を求ὒまἪẪ 

ब成Ỗ９भỗ月ổộ日 

都議会自民党幹事長 

高木 けい 


